



## Mendengarkan Podcast 'Modern Love': Saran Menikah dari Peter Gallagher agar Hindari Perceraian!

### Description

Peter Gallagher, aktor terkenal dari film "Sex, Lies, & Videotape" dan "The O.C.", telah menjalani pernikahan yang bahagia selama lebih dari 40 tahun dengan istrinya, Paula Harwood. Mereka pertama kali bertemu di kampus saat kuliah dan sejak saat itu, mereka telah berhasil menciptakan keluarga yang bahagia sambil menjelajahi dunia hiburan. Peter bahkan membacakan kepada kami esai Modern Love berjudul "Failing in Marriage Does Not Mean Failing at Marriage" karya Joe Blair pada perayaan ulang tahun pernikahan ke-41.

#### Tetap Kuat Bersama Menurut Peter Gallagher

Menyimak dari esai tersebut, Peter membagikan saran-saran berharga tentang bagaimana mempertahankan hubungan yang langgeng. Menurutnya, sebuah hubungan berarti berusaha bersama dan gagal bersama. Ungkapan cinta dan kesetiaan adalah kunci utama untuk mempertahankan pernikahan yang langgeng dan bahagia.

#### Peter Gallagher Akan Tampil di Broadway

Selain itu, Peter Gallagher akan tampil di Broadway musim gugur ini dalam sandiwara "Left on Tenth" karya Delia Ephron. Jangan lewatkan penampilan seru dari aktor berbakat ini di panggung Broadway untuk menyaksikan kemampuan aktingnya yang luar biasa.

#### Modern Love Podcast: Informasi Tambahan

Podcast Modern Love dipandu oleh Anna Martin dan diproduksi oleh tim yang profesional seperti Reva Goldberg, Emily Lang, Davis Land, dan Christina Djossa. Dengan episode baru yang muncul setiap minggu, temukan insight-insight menarik seputar cinta, kehilangan, dan penebusan dalam hubungan. Jangan ragu untuk menghubungi mereka melalui email di [modernlovepodcast@nytimes.com](mailto:modernlovepodcast@nytimes.com).

Ingin mendengarkan cerita-cerita cinta lainnya? Baca kisah-kisah menarik dari edisi sebelumnya, saksikan seri TV-nya, atau daftarkan diri untuk mendapatkan newsletter resminya. Di samping itu, jangan lewatkan juga untuk memiliki merchandise resmi dari Modern Love di Toko New York Times, serta dua buku best seller mereka, “Modern Love: True Stories of Love, Loss, and Redemption” dan “Tiny Love Stories: True Tales of Love in 100 Words or Less”.

## Ringkasan

Peter Gallagher, aktor dari “Sex, Lies, & Videotape” dan “The O.C.”, telah menjalani pernikahan yang bahagia selama lebih dari 40 tahun dengan istrinya, Paula Harwood. Mereka telah berhasil membesarkan keluarga sambil menjelajahi dunia hiburan. Dalam peringatan hari pernikahan ke-41, Peter membaca esai “Failing in Marriage Does Not Mean Failing at Marriage” oleh Joe Blair dan memberikan saran tentang bagaimana mempertahankan hubungan. Peter akan tampil di Broadway dalam pertunjukan “Left on Tenth” oleh Delia Ephron. Bagaimana pendapat Anda tentang kisah cinta mereka? Apakah Anda memiliki tips untuk menjaga hubungan agar tetap harmonis? Silakan bagikan pendapat Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark